



## Décès de M. Pierre Gascon, déporté-résistant

C'est avec tristesse que la Ville de Grenoble a appris le décès de M. Pierre Gascon, résistant.

En 1940, alors que M. Pierre Gascon est étudiant de l'Institut National Polytechnique de Grenoble, il commence à distribuer des tracts et journaux clandestins avec quelques amis. Il s'engage en septembre 1942 dans le réseau de résistance « Jeunesse et Montagne ». Son père, Résistant lui aussi, le met ensuite en contact avec un réseau de Résistance structuré, le réseau Péricle's. Il entre alors dans la clandestinité et enchaîne les missions, dans le Vercors, à Lyon, dans Belledonne, avant de partir rejoindre le maquis du Haut-Jura.

C'est au moment où il tente d'aider un camarade arrêté dans le train lors d'un contrôle de papiers qu'il est pris à son tour, le 21 septembre 1943, puis déporté à Buchenwald.

Revenu de l'horreur des camps, M. Pierre Gascon a continué à s'engager, en tant qu'élu municipal, comme au service de l'action sociale, auprès des jeunes en difficulté, au tribunal de commerce, à la Chambre de Commerce et d'Industrie de Grenoble, à l'ADIF Isère. Il a aussi livré de nombreux témoignages dans les écoles.

En 2017, Eric Piolle, Maire de Grenoble lui avait remis la Médaille d'or de la Ville pour

saluer sa vie d'engagement, sa force et son courage.

La Ville de Grenoble tient à lui rendre aujourd'hui l'hommage qu'il mérite et adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

